

Après l'explosion survenue sur le site d'Obangué-Est La SGS va mener l'enquête

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/ Gabon

ALORS que des rumeurs relayées par le site d'information Africa Energy Intelligence font état d'une négligence humaine à l'origine de l'explosion du bac de stockage qui a fait 1 mort et 6 blessés sur le site d'Obangué-Est, les deux enquêtes administrative et judiciaire diligentées pour en déterminer les véritables causes se précisent. Selon le média en ligne, « le réservoir TK1, qui a explosé, faisait régulièrement l'objet, depuis 2012, de plaintes de la part des délégués du



Photo : DR

Le ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, Etienne Dieudonné Ngoubou, lors de sa récente descente sur le site d'Obangué-Est, a constaté... Photo de droite : ... les dégâts orchestrés par l'explosion.

personnel d'Addax à Obangué. Des fuites étaient apparentes, mais les dirigeants locaux considéraient que cela ne justifiait pas d'interrompre la production en vue des travaux de

maintenances. Le ministère du Pétrole et des Hydrocarbures n'a pas souhaité commenter, ni donner suite à ces affirmations. Selon ce département, l'information



Photo : DR

judiciaire sera menée par le parquet de Port-Gentil. Quant à l'enquête administrative, elle sera conduite par la direction générale des Hydrocarbures. Celle-ci a sollicité l'expertise de

la Société générale de surveillance (SGS). La SGS a déjà proposé au ministre du Pétrole et des Hydrocarbures deux inspecteurs : un pour étudier le comportement du fluide

et ses conséquences dans le réservoir, et un autre, spécialiste des équipements sous pression, afin d'étudier le comportement de la structure et du pipe, pour déterminer avec exactitude l'origine du tragique accident. Le directeur général de l'Environnement, Louis Léandre Ebobola Tsiba, a, d'ores et déjà, rassuré quant aux possibles conséquences environnementales de cette explosion. Notamment, en indiquant qu'une opération de nettoyage rapide, pour éviter que l'huile déversée ne se retrouve dans les cours d'eau et les marécages environnants, a été effectuée.

Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG)/Entretien avec le chef de département Ressources... ...Guy-Patrick Itoumba : " négliger l'accueil des nouveaux embauchés peut entraîner des dysfonctionnements divers "

Propos recueillis par MZM
Libreville/Gabon

Pour faciliter l'intégration de ses nouveaux agents, la SEEG organise, du 29 au 31 mars 2016, les premières éditions des journées d'intégration des Nouveaux Embauchés, en vue de leur offrir une meilleure visibilité de l'organisation de l'entreprise, sa politique et ses valeurs, mais aussi ses enjeux et ses perspectives d'avenir, afin qu'ils s'approprient la culture d'entreprise et du Groupe Veolia.

L'Union: pourquoi un séminaire d'intégration ?

-Guy-Patrick ITOUMBA : l'intégration des collaborateurs est une étape-clé dans la réussite d'une nouvelle embauche. En effet, le succès d'un recrutement réside à la fois dans la capacité du collaborateur à apporter une valeur ajoutée à l'entreprise, grâce à ses compétences, mais aussi dans son intégration dans l'entreprise. La situation interpelle, quand on sait le temps et l'énergie que les entreprises consacrent au recrutement d'un collaborateur. De ce fait, l'intégration finalise la procédure de recrutement, dans une perspective de fidélisation du nouvel embauché à long terme. Pour garantir la socialisation des nouveaux arrivants à leur environnement global de travail, la SEEG a décidé de mettre en place un processus d'intégration des nouveaux embauchés dès leur arrivée, jusqu'à la fin de leur période d'essai. Le but est de fédérer et mobiliser tous nos collaborateurs autour des valeurs de l'entreprise.



Photo : MZM

Le chef de département des Ressources humaines de la SEEG, Guy Patrick Itoumba.

•Quelles sont les activités au programme de cette première édition ?

-La première édition aura lieu du 29 au 31 mars 2016 au Centre des métiers Jean Violas d'Owendo, et la seconde se déroulera au mois de septembre 2016 au même endroit. Les agents concernés sont ceux qui ont été recrutés en 2015, ils sont au nombre de 166 au total. L'édition de mars concerne la première moitié, soit 83 agents attendus, tandis que l'édition de septembre concernera la seconde moitié. Pour cette première édition, nous avons prévu une présentation exhaustive de l'entreprise, ses produits et services, mais aussi les procédures en vigueur au sein de la SEEG. Pour éviter que les nouveaux embauchés ne se sentent perdus dans leur nouvel environnement, nous avons également prévu des visites sur les principaux sites d'activités SEEG de Libreville, notamment la Centrale thermique d'Owendo, le poste source de Bisségoué, le laboratoire central eau et l'usine de traitement d'eau de Ntoun, qui alimente notamment l'agglomération de Libreville en

eau potable.

•Quel est votre souhait pour cette première édition ?

-Négliger l'accueil des nouveaux embauchés qui arrivent dans l'entreprise peut entraîner des dysfonctionnements divers. Ce que nous ne pouvons pas nous permettre, compte tenu de la spécificité de notre mission de service public de l'eau potable et de l'électricité. Instaurer un parcours d'inté-

gration est donc un enjeu important pour la SEEG, afin de donner à nos nouveaux embauchés une place dans l'équipe, en leur transmettant des points de repères et en les mettant en relation avec les autres salariés de l'entreprise. Ceci leur permettra de s'appuyer sur leurs connaissances et expériences, pour les inscrire ensuite concrètement dans le contexte du projet de l'entreprise et des pratiques de la structure.

MINISTRE DES INFRASTRUCTURES,
DES TRAVAUX PUBLICS ET DE
L'AMENAGEMENT DU TERRITOIRE



APPEL D'OFFRES OUVERT NATIONAL AMEUBLEMENT DU STADE OMAR BONGO ONDIMBA ZONE EST

Dans le cadre de la CAN 2017, le Ministère de la Jeunesse des Sports et Loisirs et l'Agence Nationale des Grands Travaux d'Infrastructures lancent un appel d'offres pour l'ameublement du stade OMAR BONGO ONDIMBA- Zone Est.

L'Agence Nationale des Grands Travaux d'Infrastructures (ANGTI), en tant que Maître d'Ouvrage Délégué, invite les entreprises ou groupements d'entreprises intéressés par cet appel à concurrence à soumettre leur offre au plus tard le **22 avril 2016 à 10h00 (heure locale)** et y joindre une garantie de soumission d'un montant équivalent à 1% du montant de l'offre hors taxes (HT).

Toutes les conditions de participation sont disponibles sur le site web de l'ANGTI <http://www.angt.ga/angt/fr-fr/Appels-dOffres/Ameublement-du-Stade-Omar-Bongo-Ondimba-Zone-Est> ou peuvent être retirées dans les bureaux de l'ANGTI à :

Hôtel HELICONIA II (près du stade de l'Amitié)
BP. : 23765 Libreville-Gabon
Département des Contrats

A l'attention de :

M. NZOGHO PAMPHILE ARTY: + (241) 02560223 pnzoghoa@angt.ga
M. NNANG NDONG JEAN MARIE: +(241) 02560226 jnnangnd@angt.ga

Consommation

Eau Andza : quadruple certification internationale

MSM
Libreville/Gabon

A L'OCCASION de la Journée mondiale de l'eau, célébrée le 22 mars de chaque année, la Société des eaux de Léconi (Soboleco) a annoncé qu'elle est devenue, depuis décembre 2015, la première usine

sous-régionale à obtenir l'ensemble de ses certifications internationales. En effet, l'usine Andza a obtenu une quadruple certification internationale : (1) ISO 9001-2008, garantissant la qualité des processus de production et de gestion ; (2) ISO 14 001, pour la qualité du management environnemental de l'activité ; (3) OHSAS 18 001, pour la

qualité de la gestion des risques professionnels ; et FSSC 22 000, garantissant la sécurité des denrées alimentaires. L'usine de Léconi devient ainsi la première usine de production d'eau à obtenir l'ensemble de ces certifications en Afrique centrale et de l'Ouest, ainsi que la 1ère usine au Gabon dans le secteur agroalimentaire.